

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1926, tome 24, p. 198

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. **Marc Morand**, avocat à Martigny, a été élu premier vice-président du Grand Conseil valaisan. — M. l'Abbé **Emmanuel Dupraz**, curé d'Ouchy, a été nommé chapelain d'Avry-sur-Matran (Frib.) — M. l'Abbé **Félix Saugier**, vicaire à Pontarlier, a été nommé curé à Bouligney (Haute-Saône). — M. **Léo Meyer**, directeur de Publicitas, et M. le Dr **Rémy Coquoz**, médecin cantonal à Sion, ont été promus au grade de major dans l'armée fédérale ; M. **Joseph Torrent**, à Monthey, a été promu premier-lieutenant, et M. **Marcel Gross**, à Sion, lieutenant. — M. **Antoine Rey-Mermet** a été nommé garde-forestier à Val d'Illiez.

EXAMENS. — M. **Ernest Défago**, notaire à Martigny, a reçu le diplôme d'avocat. — MM. **Joseph Masson**, de Bagnes, et **Philippe Rey**, de Sion, ont passé les examens professionnels de médecine à l'Université de Lausanne. — M. **Aloys Morand**, à Martigny-Ville, a obtenu la licence et le doctorat en droit à l'Université de Lausanne.

MARIAGE. — Nous avons appris le mariage de M. **Armand Exhenry**, pharmacien à Vallorbe, avec Mlle Hélène Bessero.

A tous, nos sincères félicitations.